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Porti: Rojc-Nannicini, aperto dossier regime doganale speciale a Trieste

'Serracchiani: importante lavoro di squadra in dialogo con territorio' 'Questa

risoluzione, che è stata voluta dal Pd e approvata all' unanimità, può dare la

spinta per aprire con la Commissione Ue una interlocuzione sul porto di Trieste

che il Governo porterà avanti con convinzione. Con il collega Nannicini

abbiamo ottenuto un risultato politico e tecnico importante, anche grazie al

sostegno del presidente della commissione per gli Affari europei Dario Stefàno

e del sottosegretario alla presidenza del Consiglio Enzo Amendola'. Lo ha

detto oggi a Trieste la senatrice Tatjana Rojc illustrando assieme al collega

Tommaso Nannicini, economista e relatore dell' atto, e alla presidente del

gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani iter e contenuti dell' Affare

assegnato (una risoluzione rafforzata, prerogativa di Palazzo Madama),

approvata dal Senato nei giorni scorsi, per l' attuazione del regime di Porto

franco internazionale a Trieste. 'Questa risoluzione utilizza le prerogative della

commissione Affari europei - ha spiegato Nannicini - per aprire un dialogo

istituzionale diretto con la Commissione europea. Nella risoluzione invitiamo la

Commissione a rivedere lo status dei punti franchi del porto di Trieste e  a

riconoscerne l' extradoganalità già riconosciuta dai trattati internazionali. Servirà a superare la strozzatura più

evidente, cioè il nodo delle produzioni industriali in esenzione doganale, e quindi ad attirare e costruire un tessuto

industriale solido. Abbiamo aperto un dossier - ha aggiunto il senatore dem - adesso si gioca a Bruxelles, per dare

seguito alle indicazioni della risoluzione: riconoscere uno status specifico al porto di Trieste, che tenga assieme

rilancio delle attività produttive, scambi e commercio internazionale'. 'E' stato importante il lavoro di squadra

accompagnato da un dialogo continuo con il territorio ed è sotto gli occhi di tutti che il Partito democratico ha

costruito questo percorso negli anni' - ha sottolineato Serracchiani ricordando che 'il Pnrr mette tante risorse sui porti

e quello di Trieste è stato ampiamente finanziato. Adesso la partita si gioca al Mef'. Da parte del presidente di

Confetra Friuli Venezia Giulia, Stefano Visintin, che ha ricordato 'lo sviluppo del porto di Trieste grazie a operatori

privati e lavoratori sotto la guida del presidente D' Agostino', è stato tratteggiato un percorso iniziato dalla riforma

della portualità e dal decreto del 2017 sulla gestione dei punti franchi nella zona del porto franco di Trieste, alle

deliberazioni del Consiglio regionale Fvg, fino alla risoluzione approvata dal Senato, definita 'un atto politico

importantissimo che dà un senso complessivo in cui una Nazione decide di puntare su un asset strategico'.

'Serracchiani: importante lavoro di squadra in dialogo con territorio' 'Questa risoluzione, che è stata voluta dal Pd e

approvata all' unanimità, può dare la spinta per aprire con la Commissione Ue una interlocuzione sul porto di Trieste

che il Governo porterà avanti con convinzione. Con il collega Nannicini abbiamo ottenuto un risultato politico e tecnico

importante, anche grazie al sostegno del presidente della commissione per gli Affari europei Dario Stefàno e del

sottosegretario alla presidenza del Consiglio Enzo Amendola'. Lo ha detto oggi a Trieste la senatrice Tatjana Rojc

illustrando assieme al collega Tommaso Nannicini, economista e relatore dell' atto, e alla presidente del gruppo Pd

alla Camera Debora Serracchiani iter e contenuti dell' Affare assegnato (una risoluzione rafforzata, prerogativa di

Palazzo Madama), approvata dal Senato nei giorni scorsi, per l' attuazione del regime di Porto franco internazionale a

Trieste. 'Questa risoluzione utilizza le prerogative della commissione Affari europei - ha spiegato Nannicini - per aprire

un dialogo istituzionale diretto con la Commissione europea. Nella risoluzione invitiamo la Commissione a rivedere lo

status dei punti franchi del porto di Trieste e a riconoscerne l' extradoganalità già riconosciuta
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dai trattati internazionali. Servirà a superare la strozzatura più evidente, cioè il nodo delle produzioni industriali in

esenzione doganale, e quindi ad attirare e costruire un tessuto industriale solido. Abbiamo aperto un dossier - ha

aggiunto il senatore dem - adesso si gioca a Bruxelles, per dare seguito alle indicazioni della risoluzione: riconoscere

uno status specifico al porto di Trieste, che tenga assieme rilancio delle attività produttive, scambi e commercio

internazionale'. 'E' stato importante il lavoro di squadra accompagnato da un dialogo continuo con il territorio ed è

sotto gli occhi di tutti che il Partito democratico ha costruito questo percorso negli anni' - ha sottolineato Serracchiani

ricordando che 'il Pnrr mette tante risorse sui porti e quello di Trieste è stato ampiamente finanziato. Adesso la partita

si gioca al Mef'. Da parte del presidente di Confetra Friuli Venezia Giulia, Stefano Visintin, che ha ricordato 'lo

sviluppo del porto di Trieste grazie a operatori privati e lavoratori sotto la guida del presidente D' Agostino', è stato

tratteggiato un percorso iniziato dalla riforma della portualità e dal decreto del 2017 sulla gestione dei punti franchi

nella zona del porto franco di Trieste, alle deliberazioni del Consiglio regionale Fvg, fino alla risoluzione approvata dal

Senato, definita 'un atto politico importantissimo che dà un senso complessivo in cui una Nazione decide di puntare

su un asset strategico'.
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Porti: Rojc-Nannicini, aperto dossier regime doganale speciale a Trieste

'Serracchiani: importante lavoro di squadra in dialogo con territorio' Trieste, 18

settembre 2021 - 'Questa risoluzione, che è stata voluta dal Pd e approvata all'

unanimità, può dare la spinta per aprire con la Commissione Ue una

interlocuzione sul porto d i  Trieste che i l  Governo porterà avanti  con

convinzione. Con il collega Nannicini abbiamo ottenuto un risultato politico e

tecnico importante, anche grazie al sostegno del presidente della commissione
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tecnico importante, anche grazie al sostegno del presidente della commissione

per gli Affari europei Dario Stefàno e del sottosegretario alla presidenza del

Consiglio Enzo Amendola'. Lo ha detto oggi a Trieste la senatrice Tatjana Rojc

illustrando assieme al collega Tommaso Nannicini, economista e relatore dell'

atto, e alla presidente del gruppo Pd alla Camera Debora Serracchiani iter e

contenuti dell' Affare assegnato (una risoluzione rafforzata, prerogativa di

Palazzo Madama), approvata dal Senato nei giorni scorsi, per l' attuazione del

regime di Porto franco internazionale a Trieste. 'Questa risoluzione utilizza le

prerogative della commissione Affari europei - ha spiegato Nannicini - per

aprire un dialogo istituzionale diretto con la Commissione europea. Nella

risoluzione invitiamo la Commissione a rivedere lo status dei punti franchi del

porto di Trieste e a riconoscerne l' extradoganalità già riconosciuta dai trattati internazionali. Servirà a superare la

strozzatura più evidente, cioè il nodo delle produzioni industriali in esenzione doganale, e quindi ad attirare e costruire

un tessuto industriale solido. Abbiamo aperto un dossier - ha aggiunto il senatore dem - adesso si gioca a Bruxelles,

per dare seguito alle indicazioni della risoluzione: riconoscere uno status specifico al porto di Trieste, che tenga

assieme rilancio delle attività produttive, scambi e commercio internazionale'. 'E' stato importante il lavoro di squadra

accompagnato da un dialogo continuo con il territorio ed è sotto gli occhi di tutti che il Partito democratico ha

costruito questo percorso negli anni' - ha sottolineato Serracchiani ricordando che 'il Pnrr mette tante risorse sui porti

e quello di Trieste è stato ampiamente finanziato. Adesso la partita si gioca al Mef'. Da parte del presidente di

Confetra Friuli Venezia Giulia, Stefano Visintin, che ha ricordato 'lo sviluppo del porto di Trieste grazie a operatori

privati e lavoratori sotto la guida del presidente D' Agostino', è stato tratteggiato un percorso iniziato dalla riforma

della portualità e dal decreto del 2017 sulla gestione dei punti franchi nella zona del porto franco di Trieste, alle

deliberazioni del Consiglio regionale Fvg, fino alla risoluzione approvata dal Senato, definita 'un atto politico

importantissimo che dà un senso complessivo in cui una Nazione decide di puntare su un asset strategico'.
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Assenza di progettualità infrastrutturale nel savonese, Pasa (CGIL) a 360°: "Il domani si
cambia oggi"

Tanti i temi trattati dal segretario della Cgil Savona dal potenziamento della rete ferroviaria Torino-Savona, l' Albenga-
Carcare-Predosa, Aurelia Bis, Funivie e molto altro

"Sono necessarie scelte politiche. Il domani infatti si cambia oggi. Partendo

dalle opere che non possono più essere posticipate , dal potenziamento della

rete ferroviaria a partire dalla linea Savona - Torino, la nuova bretella

autostradale Albenga - Carcare - Predosa, il completamento dell' Aurelia Bis, la

messa in sicurezza e il ripristino delle Funivie in un sistema integrato - fune -

ferro - parchi stoccaggio". A dirlo è il segretario della Cgil Savona Andrea Pasa

che in più di un' occasione si è soffermato sulle potenzialità inespresse del

territorio savonese e sulla sofferenza al quale da anni va incontro la provincia

sul tema delle infrastrutture con opere ferme al palo da anni, alcune mai partite

e altre che rischiano di essere cancellate. Con un dossier i sindacati hanno

cercato di portare in diversi tavoli alcune soluzioni e oggi il segretario savonese

ha esposto diverse problematiche e possibilità di rilancio. "La competitività di

ogni singolo territorio è sempre di più la chiave di volta per attrarre investimenti

e quindi rilanciare economicamente e socialmente ogni luogo. La competitività

la si può migliorare ed aumentare solo potenziando i servizi di quel territorio,

per questo il tema delle infrastrutture insieme ai temi legati al socio sanitario ,

all' istruzione e alla salvaguardia dell' ambiente sono temi generali che concorrono in maniera straordinaria alle

condizioni economiche e sociali di ogni territorio e quindi di vita per chi ci abita - spiega Pasa - Per questo penso che

in questa fase decisiva per la ripresa economica e sociale del nostro Paese, il savonese rischia di perdere l'

occasione irripetibile costituita dai fondi europei a disposizione per l' Italia nel settennato 2021-2027 e dal Piano

Nazionale di Ripresa e Resilienza (PNNR - Recovery Plan) con particolare riferimento alle risorse previste per la

Missione 3 - Infrastrutture per la Mobilità sostenibile nelle sue diverse linee di azione improntate alla sostenibilità ed

all' efficienza del sistema della mobilità. Le carenze infrastrutturali e le criticità del sistema della mobilità rappresentano

un limite alla ripresa economica, produttiva, turistica e sociale della nostra provincia ma soprattutto per l' entroterra

savonese già fortemente colpito da una deindustrializzazione che ha impoverito gran parte della Val Bormida".

RILANCIO DELLA PROVINCIA DI SAVONA "In Liguria gli investimenti in grandi e piccole opere infrastrutturali in

costruzione o sui blocchi di partenza valgono oltre 16 miliardi di euro e se, finalmente sbloccati, potrebbero fare

aumentare il PIL Ligure dell' 1,4% per i prossimi 10 anni con importanti ricadute in termini di occupazione, diretta ed

indiretta, sia nelle fasi di realizzazione che di manutenzione ed utilizzo - continua il segretario della Camera del lavoro

savonese - L' area Savonese è collocata strategicamente in una posizione di cerniera fra i collegamenti Italia-Francia-

Spagna e la direttrice del Nord Ovest. Ha storicamente svolto un ruolo non soltanto come punto vitale logistico, ma

anche come area produttiva attraverso un' armatura industriale importante. Il tessuto produttivo seppur fortemente

ridimensionato a partire dagli anni '80, è oggi caratterizzato dalla presenza qualificata e ancora rilevante delle filiere

dell' energia, della meccanica, della portualità, della trasportistica-logistica, dell' aereonautica, del vetro e dell' acciaio.

Settori che vedono, accanto ad una serie di difficoltà, forti potenzialità date dagli investimenti di grandi gruppi

internazionali e dalla presenza di qualificati centri di ricerca e di logistica gestiti anche dal pubblico. In primis il Campus

Universitario di Savona che oggi conta oltre 1.000 studenti, decine di start up ed è soggetto fondamentale per il

Savona News
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rilancio ed il futuro di questa Provincia". AREA DI CRISI INDUSTRIALE COMPLESSA E MANCANZA DI

INFRASTRUTTURE "Un territorio con una vitalità ritrovata e con un forte desiderio di rilancio, così come si è

registrato negli ultimi
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due anni, soprattutto a fronte della risposta eccellente ricevuta nell' ambito della partecipazione ai bandi (nazionali e

regionali) inerenti all' iter di Area di crisi industriale complessa, largamente superiore a quella registrata in altri territori

per iniziative analoghe - precisa - Al tempo stesso, un' area che chiede a gran voce l' intervento delle istituzioni per

affrontare e superare le tante criticità presenti soprattutto nella grande industria. Un sostegno concreto alle imprese e,

ultimo ma non in ordine di importanza, investimenti sulle infrastrutture per fare tornare competitive la provincia e la

Liguria. Il nostro territorio, così come il nostro Paese, non dispone di un patrimonio infrastrutturale adeguato al suo

sistema economico e produttivo. Si tratta di una realtà incontrovertibile che incide negativamente anche sulla qualità

della vita dei cittadini: i trasporti, la viabilità, le reti di comunicazione, i sistemi portuali, la raccolta e la valorizzazione

dei rifiuti, la manutenzione idrogeologica del territorio sono questi alcuni dei principali settori di sofferenza".

MANCANZA DI PROGETTI "Ad oggi risulta del tutto assente un documento di posizionamento del Savonese, che

denota una scarsa capacità degli amministratori locali di costruire proposte e progetti per i territori che rappresentano,

rispetto al PNNR che definisca un sistema di obiettivi alla sostenibilità ambientale e all' efficacia del sistema della

mobilità con le relative azioni e progetti da proporre per la sua ripresa. La mancanza di progetti e quindi di congrui

investimenti a riguardo rischia di accrescere ulteriormente il gap economico, produttivo e sociale con altri territori, non

solo facendo perdere competitività alla Provincia di Savona, ma determinando anche un peggioramento delle

condizioni sociali delle comunità soprattutto quelle che vivono nei luoghi più interni della nostra provincia - puntualizza

- La dotazione infrastrutturale della nostra Provincia, di fatto, non ha subito negli ultimi decenni alcuna modifica

sostanziale ( autostrada SV-TO che risale a fine degli anni 60 e una rete ferroviaria SV-TO e SV-AL che addirittura

risalgono a fine dell' 800) risultando oggi pesantemente inadeguata, soprattutto per le sfide future". CARENZA

VIABILITA' STRADALE "Una viabilità stradale carente, un' insufficiente capacità dell' infrastruttura ferroviaria (che per

l' industria, la logistica e il turismo rappresenta elemento di penalizzazione rispetto ai costi di trasporto) ma anche l'

inadeguatezza delle infrastrutture digitali (oggi determinanti nelle decisioni di investimento in questa area nei comparti

industriale, logistico e turistico) rappresentano problematiche importanti da affrontare per non parlare di quelle socio

sanitarie che stanno contribuendo ad allargare le diseguaglianze tra un territorio e l' altro anche quando si parla di

salute, basti pensare allo stato in cui si trova l' Ospedale di Cairo Montenotte e il depauperamento continuo della

sanità territoriale che mina il diritto alla salute di oltre 40 mila persone che vivono in Val Bormida". VIABILITA'

PORTUALE "In questo senso è fondamentale creare infrastrutture adeguate nelle aree di accesso ai porti di Savona

e Vado Ligure che con la presenza della Piattaforma APM Terminals offre al territorio Savonese un' occasione unica,

irripetibile e, in qualche modo storica in quanto moltiplicatore economico di investimenti sul territorio. Per questo

chiediamo da tempo come Sindacato confederale unitariamente alle Istituzioni Nazionali e Locali interventi urgenti

nella convinzione che siano fondamentali le sinergie su questi temi delle tre regioni del Nord Ovest, Liguria, Lombardia

e Piemonte e soprattutto delle tre Provincie Savona, Alessandria e Cuneo che potrebbero utilizzare le opportunità del

nostro territorio per rilanciare l' intera area del Paese ad iniziare proprio dalle aree interne già oggi disponibili ad

accogliere investimenti - solo in Val Bormida oltre 1 milione di mq si sono liberati dalle tante, troppe chiusure industriali

degli ultimi 20-30 anni. Alla luce della poca attenzione dimostrata dalla Politica Locale e dagli Amministratori Locali - i

Sindaci in primis - e consci della straordinaria opportunità che ci viene data dal PNRR, abbiamo ritenuto come CGIL

CISL UIL di Savona di costruire nel mese di maggio un dossier sulle infrastrutture strategiche per il nostro territorio -

stradali, ferroviarie, portuali etc etc facendo incontri con le associazioni datoriali, cittadini, lavoratori e istituzioni

locali". DOSSIER SINDACATI "Un dossier che abbiamo inviato a tutti i Sindaci della Provincia di Savona e d i

Imperia, alla Regione Liguria, alla Provincia di Savona e ai Ministeri interessati, convinti di poter dare un contributo ad

un tema così importante. Spiccano su tutte le opere da e per la Piattaforma Apm : la strada a scorrimento veloce

Savona News
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Vado-Quiliano-Savona, il nuovo casello di Bossarino a Vado Ligure, la messa in sicurezza e l' ampliamento delle

infrastrutture ferroviarie che come da impegni dovrà essere utilizzata per trasportare almeno il 40% di contenitori che

usciranno ed entreranno in
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Piattaforma, il raddoppio ferroviario tra Altare e Ceva nella linea SV-TO , gli interventi di ammodernamento del

segnalamento ferroviario da Savona ad Alessandria per permettere l' apertura di questa tratta negli orari attualmente

chiusa (dalle ore 22.00 alle ore 06.00) ed il completamento dei lavori dell' Aurelia Bis. Ma non certo secondari

risultano la realizzazione della bretella autostradale Predosa-Carcare-Albenga , iniziando a mettere a terra gli

investimenti e quindi le attività di costruzione almeno della tratta Carcare - Predosa per dare un impulso notevole all'

entroterra Valbormidese - proprio rendendo più competitivo tutto quel territorio che oggi ha moltissime aree disponibili

ad intercettare nuovi investimenti pubblici e privati anche collegati ai due Porti di savona e soprattutto di Vado Ligure -

la messa in sicurezza del tratto autostradale Savona-Torino, un intervento forte e deciso sull' aeroporto di Villanova d'

Albenga ed infine il raddoppio ferroviario di ponente e la diffusione della banda larga su tutto il territorio della provincia

con un particolare attenzione alle aree interessate da attività industriali, logistiche e turistiche e quelle potenzialmente

interessate da nuovi investimenti". SAVONA-ALESSANDRIA "Le richieste del territorio si innestano perfettamente

nell' ambito delle priorità di sviluppo necessarie al Paese per recuperare competitività attraverso interventi di

adeguamento delle infrastrutture, materiali ed immateriali, utili ad aumentare la produttività, migliorare la qualità e l'

efficacia dei servizi pubblici (salute, istruzione, assistenza) ed implementare i collegamenti con il resto dell' Europa e

del Mondo. Le carenze infrastrutturali e le criticità del sistema della mobilità rappresentano un limite alla ripresa

economica, produttiva e turistica della nostra provincia. Cosa fare? Sicuramente iniziare a fare ciò che sta avvenendo

in Germania da qualche settimana: rimettere in sicurezza e riattivate le linee ferroviarie chiuse negli ultimi 20 anni,

spostando innanzitutto il trasporto delle merci da gomma a ferro- lo chiede l' Europa e sono strategie "green"

contenute all' interno del Pnrr . Per questo è necessario prevedere la riattivazione delle linee chiuse o ridimensionate

negli ultimi anni - vedi la linea Savona - Alessandria (attualmente chiusa dalle ore 22.00 alle 06.00)". FUNIVIE "In

questo quadro si innesta il ripristino delle Funivie, infrastruttura fondamentale per il trasporto delle rinfuse dalla costa

all' entroterra della Val Bormida che garantisce una sostenibilità ambientale molto elevata e che, anche per questo,

merita di essere valorizzata anche attraverso nuove finalizzazioni ed un progetto di rilancio dell' intero comparto delle

rinfuse. La situazione di crisi che si è prodotta su Funivie può generare una grande opportunità per dare a questo

comparto una risposta moderna in termini ambientali; gli elementi che rendono possibile questa opportunità in gran

parte già esistono e sono il frutto degli investimenti che lo Stato e la Regione Liguria con la Giunta Burlando hanno

condotto nel periodo 1998-2004 con l' investimento straordinario per la costruzione del tunnel sottomarino nei fondali

del porto di  Savona. Le rinfuse solide e la loro logistica sono la base dell' industria manifatturiera e quindi

rappresentano un' esigenza irrinunciabile del sistema Paese da cui non si può pensare di escluderle: la loro

movimentazione è spesso ancora condotta con metodi ambientalmente non ottimali sia in fase di sbarco che

soprattutto di stoccaggio e di trasporto a destino con le relative inefficienze. Per questo da molto tempo - ben prima

della frana del 2019 - CGIL, CISL e UIL di Savona si battono per la salvaguardia di questa infrastruttura che ritengono

unica e utile, se non per alcuni aspetti, indispensabile per il territorio. A tal fine accanto alle richieste di ripristino e

messa in sicurezza del sistema funiviario, abbiamo chiesto a gran voce un progetto nuovo di rilancio in grado di

soddisfare i bisogni di trasporto di rinfuse con modalità ecosostenibili In una logica di coordinamento con altre realtà

ed attraverso l' individuazione di una varietà più ampia di prodotti da movimentare (rinfuse), il nuovo utilizzo dell'

infrastruttura, che non solo dovrà essere ripristinato così come pre-frana ma anche maggiormente automatizzato,

potrebbe contribuire a risolvere i problemi legati al trasporto su gomma - che in questi mesi di fermo della Funivia -

stanno drammaticamente causando l' erosione della strada provinciale del Cadibona già molto fragile, moltissimi

incidenti - ed allo stoccaggio dei materiali traguardando nuove opportunità di business ed ottimizzando gli investimenti

di Stato degli ultimi decenni. Per questo credo che meriti un nuovo e serio piano di rilancio che, attraverso l'
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individuazione di opportune sinergie, crei nuove occasioni di sviluppo economico ed occupazionale sul territorio.

Esiste, quindi, la possibilità reale di creare un nuovo sistema sostenibile e specializzato della gestione delle rinfuse

tutte nell' ambito di un complesso logistico integrato tra porto, parco di stoccaggio e modalità di trasporto
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a basso impatto ambientale (treno e funivia). Un progetto unico che metta in sinergia porto, funivie, ferrovia e parchi

di stoccaggio (sbarco, trasporto e stoccaggio) rendendo il sistema rinfuse savonese e Ligure unico in tutto il Paese -

sostenibile ambientalmente, economicamente e dal punto di vista occupazionale". TRASPORTO SU GOMMA,

FERROVIARIO, HUB PORTUALE "La razionalizzazione della movimentazione portuale, la limitazione del trasporto

su gomma, l' implementazione del trasporto ferroviario, la realizzazione di un hub portuale/logistico a disposizione del

sistema imprese e di aree di stoccaggio retroportuali (uniche per dimensioni e spazi in tutta la Regione Liguria con i

parchi già esistenti a Bragno - Cairo Montenotte di oltre 120.000 mq) connesse ed attrezzate e la creazione di nuove

opportunità occupazionali costituiscono alcuni dei punti di forza su cui basare il nuovo progetto industriale. La

possibilità di dar vita ad un sistema in cui tutto il processo è concentrato ed attuato in un sistema logistico integrato

tra porto, parco di stoccaggio e trasporti con basso utilizzo della gomma permetterebbe la soluzione di un problema

di tipo occupazionale e realizzerebbe un ciclo produttivo ambientalmente corretto a servizio del Paese. Questo

"sistema" renderebbe possibile un collegamento continuo via ferro del porto di Savona con il suo retroporto naturale

della Val Bormida al servizio anche di altre tipologie di merci integrato con la storica linea Funiviaria e darebbe

maggiore impulso e sviluppo a tutto il sistema produttivo Savonese. Ci saremmo aspettati che il "progetto" e le

"proposte" per il rilancio delle Funivie - così come per le infrastrutture - fossero costruiti dalla Politica locale che ha la

responsabilità di amministrare il territorio e trovare soluzione ai tanti problemi, niente di tutto questo è accaduto

dimostrando ancora una volta ciò che io continuo a chiamare desertificazione politica mai viste prima, e allora lo

abbiamo fatto NOI, lo ha fatto il Sindacato Confederale Savonese, così come siamo stati capaci a gestire l' iter per il

riconoscimento dello status di area di crisi industriali complessa del Savonese con un gioco di squadra territoriale

straordinario tra Sindacato Confederale - Comuni (Cairo Montenotte e Vado Ligure in primis) - Confindustria e

Regione Liguria nel corso del 2015 e del 2016". "E' arrivato il momento che la politica locale e regionale metta al

centro il lavoro passando attraverso scelte e decisioni politiche che rendano davvero competitiva la nostra Provincia.

Contrariamente saremo stati responsabili del declino economico e sociale del nostro territorio, consapevole che il

destino delle imprese è legato a quello del loro territorio. Se un luogo "fallisce", falliscono anche le imprese che in quel

territorio operano e, viceversa" ha concluso Andrea Pasa. Luciano Parodi Ricevi le nostre ultime notizie da Google

News SEGUICI Ti potrebbero interessare anche:
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TURISMO E SOSTENIBILITA' LE TEMATICHE AL CENTRO DELLA TERZA GIORNATA DEL
61°SALONE NAUTICO

TURISMO NAUTICO TRA I PRIMI SETTORI A TRAINARE LA RIPARTENZA

DEL PAESE VISITA UFFICIALE PER IL MINISTRO GELMINI: 'NAUTICO

S I M B O L O  D E L  S A P E R  F A R E ,  D E L L '  E C C E L L E N Z A  E  D E L L A

RIPARTENZA' Crescono le reti d' impresa della nautica La terza giornata del

61°Salone Nautico di Genova è stata aperta dalla VIII Conferenza Nazionale

sul Turismo Nautico, con un focus sull' andamento del mercato e sui temi

cruciali come anche la disomogeneità dell' applicazione dell' Iva in Europa,

aperto dalla Presidente di Federturismo Confindustria Marina Lalli e moderato

dal Responsabile Rapporti istituzionali di Confindustria Nautica, Roberto

Neglia. Nonostante l' industria nautica stia vivendo un momento di grande

crescita e, complessivamente, il comparto sia uno tra quelli che meglio hanno

resistito alla crisi pandemica continuando a rappresentare un pilastro del Made

in Italy e dell' economia italiana, il segmento del turismo continua a soffrire, sia

per la perdita di una parte di clientela estera a causa delle misure anticovid, sia

per alcune carenze normative. Si rivela necessaria una politica complessiva per

il turismo costiero così come sono indispensabili misure che si estendano a

tutte quelle componenti della filiera turistica che non hanno finora beneficiato degli strumenti di aiuto governativo. 'Il

mare è una fondamentale risorsa economica per l' Italia, un bene ambientale da preservare attraverso meccanismi

efficaci di tutela e protezione delle aree marine e costiere più sensibili, ha dichiarato la Presidente Lalli. Da qui nasce

anche l' esigenza di individuare figure professionali sempre più in grado di valorizzare in maniera profonda la nautica

e più in generale il mondo marittimo e la richiesta al Governo di affrontare il rilancio del comparto del mare e del

turismo nautico, uno tra i primi settori a trainare la ripartenza del Paese'. 'Dopo un decennio di debole mercato

nazionale, ha sottolineato il Presidente di Assomarinas Roberto Perocchio, i porti turistici stanno recuperando

fatturato grazie al turismo di prossimità, anche se non si sono ancora raggiunti i livelli pre-2008 e neanche quelli del

2018. Quel che gli operatori si attendono ora dal Governo per la ripartenza è la possibilità definitiva del saldo e

stralcio sul contenzioso relativo ai canoni pregressi, la tutela delle norme nazionali dell' estensione delle concessioni al

2033 e la possibilità di effettuare riqualificazioni e dragaggi con il PNRR' . L' on. Marco Buratti ha ricordato il lavoro

parlamentare svolto attraverso l' accoglimento nel Decreto Agosto della norma che ha chiuso il contenzioso sull'

aumento retroattivo dei canoni demaniali delle marine, in essere dal 2007. Resta appunto da risolvere il pagamento

dilazionato delle eventuali differenze maturate dai conteggi, tanto più dopo una stagione disastrosa come quella del

2020 che non è riuscita a recuperare la buona performance del 2021. Il Senatore Massimo Mallegni ha ricordato

come i Sindaci siano stati lasciati soli in questa battaglia e, rispetto al tema della proroga delle concessioni al 2030,

ha promesso un ulteriore impegno inderogabile del Parlamento qualora necessario. Come evidenziato dal prof.

Zunarelli, le stesse normative comunitarie riconoscono i porti, anche quelli turistici, come diffusori del perimetro della

Direttivi servizi nota come Bolkestein. Per questo gli operatori chiedono il ritorno ad altre forme di evidenza pubblica

e procedure di trasparenza come quelle che hanno sempre regolato il settore. Il programma dei convegni di Forum è

proseguito con 'Le Reti d' impresa della nautica', l' aggiornamento della mappatura delle reti del comparto a cura di

RetImpresa. 'C' è necessità di fare sistema - ha dichiarato Alessandro Gianneschi, Vice Presidente e Presidente del

settore Accessori di Confindustria Nautica.Considerando che il 25% delle barche mondiali vanno in USA, è
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importante raggrupparci per creare delle reti d' acquisto ad esempio nell' ambito degli accessori e della partecipazione

alle fiere'. Carlo La Rotonda, direttore Retimpresa ha aggiunto: 'Sono 3 anni che veniamo al Salone Nautico a

presentare i dati inerenti le reti
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d' impresa della filiera nautica. I dati di quest' anno evidenziano un ulteriore aumento delle reti e le collaborazioni tra

le imprese nautiche. Nel 2020, i contratti di collaborazione tra le aziende del comparto sono il +13% in più rispetto al

2019. La durata media dei contratti di rete è di 3 anni e 190 giorni. Sono 687 le imprese della nautica in rete che

partecipano a 572 contratti in rete con oltre 33 mila addetti. Quasi 2 mld il valore aggiunto ed oltre 7mld il valore della

produzione. I dati testimoniano la multisettorialità del comparto e delle connessioni con anche le altre filiere del

Paese'. Riccardo Rotundo, ReteImpresa - area Startup, Innovazione e Nuove Tecnologie,ha illustrato la piattaforma

Red (Reti e Dati) che consente di consultare i principali dati sui contratti di rete, visualizzandoli in modo

interattivo:'abbiamo digitalizzato, con la collaborazione di Unioncamere, tutte le reti di impresa in una logica di open

innovation. I dati della piattaforma sono aggiornati mensilmente. La piattaforma di RetImpresa è invece dedicata alle

start-up che possono caricare le proprie idee. Al momento sono oltre 100. E' un marketplace dove le start-up possono

mettere al centro le proprie idee costruendo insieme collaborazioni con la possibilità di ottenere anche una

certificazione blockchain'. Sostenibilità ambientale e tutela della biodiversità sono stati gli argomenti al centro degli

workshop che hanno completato il programma degli eventi al 61° Salone Nautico. 'RINAutic Live: Nautica, obiettivo

green', a cura di RINA Services, sulla promozione della sostenibilità ambientale nell' ambito della nautica, Un evento

itinerante, volto a sensibilizzare l' opinione pubblica e gli addetti ai lavori verso 'l' obiettivo green', ovvero la de-

carbonizzazione dei propulsori marini grazie a una serie di valide alternative come la combustione interna con

combustibili alternativi (idrogeno, metanolo), la propulsione elettrica e quella ibrida. Un futuro ancora da scrivere, di

eccezionale importanza strategica, che riguarda tutti i settori della nautica, e non solo. Sul palco, al fianco dei

rappresentanti del RINA, anche Stefano Pagani, responsabile dell' Ufficio Studi di Confindustria Nautica. Ha chiuso il

programma, l' workshop 'Scafi puliti - essenziali per una nautica sostenibile e per la biodiversità marina' a cura di

ICOMIA, International Council of Marine Industry Associations , rappresentata da Albert Willemsen. L' appuntamento,

cui hanno partecipato inoltre Stefano Pagani Isnardi, responsabile dell' Ufficio Studi di Confindustria Nautica, Jasmine

Ferrario, IMO GloFouling project, Simone Garofoli, Gruppo Boero, Roberto Perocchio, Presidente Assomarinas,

Fabio Terzaghi, Keelcrab, ha messo in evidenza la necessità sempre più forte di preservare la biodiversità marina

attraverso il controllo del rischio causato dalle specie invasive che possono spostarsi con le navi e le imbarcazioni da

diporto. Visita ufficiale al Salone Nautico per il Ministro per gli Affari Regionali e le Autonomie, Mariastella Gelmini

che ha dichiarato: 'Sono molto felice di essere qui al 61° Salone Nautico, un evento significativo perché simbolo del

saper fare, dell' eccellenza e della ripartenza. Constato con piacere il grande impegno e l' attenzione delle aziende

nautiche per la sostenibilità, tema di estrema attualità e al centro del Piano nazionale di rilancio del Paese'.
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61° SALONE NAUTICO DI GENOVA: SUPER FOLLA ED ENTUSIASMO PER I CAMPIONI
DELLO SPORT ITALIANO

LUNA ROSSA PRADA PIRELLI TEAM, LE MEDAGLIE OLIMPICHE DELLA

VELA CATERINA BANTI E RUGGERO TITA E GIANCARLO PEDOTE

GRANDI PROTAGONISTI DELLA TERZA GIORNATA DELL' EVENTO

BARCHE IN ACQUA OGGI PER LA 33ª EDIZIONE DELLA MILLEVELE:

DOMANI ALLE 11:30 LA PREMIAZIONE Grande entusiasmo oggi al 61°

Salone Nautico di Genova per la giornata dedicata allo sport, con la presenza

di protagonisti di primo piano che hanno animato gli eventi in programma.

Presente l' equipaggio del Luna Rossa Prada Pirelli Team, i campioni olimpici

Ruggero Tita e Caterina Banti, l' oro del nuoto paralimpico Francesco

Bocciardo e il velista oceanico Giancarlo Pedote. Gli ospiti sono stati ricevuti

per un incontro istituzionale al Deck Confindustria Nautica da Saverio Cecchi,

Presidente di Confindustria Nautica, Marina Stella Direttore Generale di

Confindustria Nautica e Alessandro Campagna Direttore Commerciale de I

Saloni Nautici. A seguire, bagno di folla ed entusiasmo per gli atleti e campioni

al Breitling Theatre per l' evento 'Il vento di Luna Rossa Prada Pirelli al Salone

di Genova', un incontro con i vertici del team italiano che quest' anno in Nuova

Zelanda ha conquistato la Prada Cup, sfiorando l' impresa di vincere l' America' s Cup. Sul palco, lo skipper Max

Sirena, l' Operations Manager Gilberto Nobili e il Design Coordinator Horacio Carabelli, con la giornalista di Sky Sport

Eleonora Cottarelli alla conduzione, hanno ripercorso le fasi salienti dall' ultima campagna di Luna Rossa, affrontando

aspetti finora sconosciuti, curiosità e dettagli inesplorati di quella che è una delle storie più belle e longeve della vela

italiana. Con uno sguardo, ovviamente, al futuro del team italiano e della stessa Coppa America. 'Essere qui al Salone

Nautico di Genova è sempre una grande emozione ed è davvero bellissimo poter incontrare tanti appassionati e tifosi

di Luna Rossa', ha dichiarato il Team Director e skipper Max Sirena. 'L' America' s Cup è una sfida sportiva,

tecnologica, di innovazione, ci sono tanti componenti da mettere insieme e il tempo non basta mai. Ora stiamo

aspettando i nuovi regolamenti, ma una parte del team è comunque costantemente attiva a Cagliari, pronta a

riprendere il lavoro al 100%. Sarà importantissimo interpretare al meglio il regolamento, perché è con la barca

migliore che si vince la Coppa'. A seguire, i rappresentanti di Luna Rossa sono stati raggiunti da Ruggero Tita e

Caterina Banti, l' equipaggio azzurro che ha vinto la medaglia d' oro ai Giochi Olimpici di Tokyo nella classe Nacra 17,

e da Giancarlo Pedote, il navigatore oceanico che proprio ieri venerdì 17 settembre, sempre al Breitling Theatre,

aveva presentato la sua sfida al prossimo Vendée Globe Challenge, il giro del mondo in solitario senza scalo in

programma nel 2024. L' eccellenza della vela italiana sullo stesso palco, eccezionalmente a disposizione del pubblico

del Salone Nautico, che non ha mancato di manifestare tutto il proprio entusiasmo davanti ad un simile 'parterre de

roi'. Il pomeriggio è stato invece caratterizzato da una serie di eventi curati dalla Federazione Italiana Vela, iniziati con

la presentazione del calendario delle principali regate che saranno organizzate sul territorio italiano nel 2022. A

seguire, sono state premiate le migliori Scuole di Vela dell' anno, premio che è andato per il secondo anno

consecutivo al Windsurfing Club Cagliari, con il suo Presidente Andrea Casponi. La giornata si è poi conclusa con un

approfondimento sull' Oro Olimpico conquistato a Tokyo da Ruggero Tita e Caterina Banti nella classe mista Nacra

17. Un momento di grande vela, alla presenza del Presidente della FIV Francesco Ettorre, del suo Vice Giuseppe D'

Amico e del Direttore Tecnico della Squadra Olimpica Michele Marchesini, in cui sono stati ripercorsi i momenti più
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importanti della cavalcata che ha portato questo straordinario oro alla vela azzurra. 'Una giornata magnifica,

indimenticabile', come sottolineato dal Presidente Ettorre, 'un vero omaggio alla vela italiana che sta attraversando un

momento eccezionale, certificato non solo dalla vittoria di Tita-Banti a Tokyo,
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ma anche dalle vittorie di Luna Rossa e dalle imprese oceaniche di Giancarlo Pedote. Per non parlare dei grandi

numeri relativi al tesseramento, o delle scuole di vela, che quest' anno hanno vissuto un vero e proprio boom.

Finalmente raccogliamo i frutti di un lavoro iniziato anni fa e lo facciamo con grande soddisfazione'. Sempre nella

giornata di oggi, oltre 200 sono stati gli equipaggi che si sono presentati al via alle ore 11:00 per la 33ª edizione della

Millevele. La premiazione della veleggiata si svolgerà domani domenica 19 settembre alle ore 11:30 alla Terrazza del

Padiglione Blu. Tra i riconoscimenti, la prima edizione del Premio Confindustria Nautica, riservato al cantiere e all'

imbarcazione appartenente ad un cantiere presente in esposizione al Salone Nautico che avrà raggiunto il miglior

piazzamento in ogni gruppo. GLI APPUNTAMENTI DI DOMANI DOMENICA 19 SETTEMBRE Breitling Theatre |

Teatro del Mare Ore 12.00 - 13.30 Evento Yamaha 'The Mark of Sustainability - Il talk' Ore 13.30 - 14.30: Il soccorso

medico in mare: l' impegno del CISOM nel Mediterraneo, a cura del Corpo Italiano di Soccorso dell' Ordine di Malta

Ore 14.30 - 15.00: Lavorare nella nautica: le opportunità di formazione, a cura di Confindustria Nautica, Centro del

Mare - Università degli Studi di Genova, RINA Services Ore 15:15 - 16:00: Presentazione attività del Dottorato

Scienze e Tecnologie del Mare - A cura di Centro del Mare, Università di Genova Ore 16:15 - 17.00: Evento Banca

CARIGE Padiglione Blu Ore 11:30: Premiazione 33ª Edizione MILLEVELE, a cura di Yacht Club Italiano e Salone

Nautico - Terrazza Pad. Blu Ore 14:00: Caffè del Salone Nautico, con Piero Formenti, Vicepresidente Confindustria

Nautica - Sala Stampa Ore 15:00: Conferenza 'Confindustria Nautica - presentazione Patrocini' Conferenza stampa

organizzata da Confindustria Nautica per presentare i patrocini avviati dall' Associazione sui territori con l' obiettivo di

promuovere e sostenere le iniziative di valorizzazione della filiera nautica nelle Regioni italiane: Marina di Verbella,

Salerno Boat Show - Marina d' Arechi, Salone Nautico di Puglia, Seacily - Salone Nautico di Palermo. Marina di

Verbella, Salerno Boat Show - Marina d' Arechi, Salone Nautico di Puglia, Seacily - Salone Nautico di Palermo.

Saranno presenti all' incontro il VicePresidente di Confindustria Nautica Piero Formenti e i Consiglieri di Confindustria

Nautica Gaetano Fortunato, advisor per lo sviluppo della nautica nel Mezzogiorno, e Giulio Grimaldi, delegato allo

sviluppo associativo per la Regione Campania.
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Incontro tra autorità portuale e agenti marittimi: «Priorità a banchina, nuovo terminal e
dragaggi»

Si sono confrontati il Commissario straordinario dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale,
Ammiraglio Giovanni Pettorino, e una rappresentanza degli agenti marittimi

Orizzonte comune per l' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale

e gli agenti marittimi, quello dello sviluppo del porto di Ancona. Sulle necessità

dello scalo per potenziare i traffici marittimi e lavorare per la ripresa post Covid

si sono confrontati il Commissario straordinario dell' Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale, Ammiraglio Giovanni Pettorino, e una

rappresentanza degli agenti marittimi. Il Commissario straordinario ha

sintetizzato quanto realizzato dal suo arrivo, a metà luglio, insieme alla struttura

Adsp. Un' azione di continuità nell' operato dell' Autorità di sistema portuale e di

preparazione al lavoro della nuova presidenza. "E' stato sottoscritto l' incarico

per la redazione del Piano regolatore di sistema portuale dell' Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale - si legge nella nota - che traccerà

il futuro dei porti Adsp, Ancona-Falconara Marittima, Pesaro, San Benedetto

del Tronto nelle Marche, Pescara e Ortona in Abruzzo e che avrà come primo

atto la definizione del Dpss-Documento di pianificazione strategica di sistema".

Prosegue la nota: "Focus, inoltre, sui fondi del Pnrr-Piano nazionale di ripresa e

resilienza e in particolare sul protocollo sottoscritto con Sogesid, società "in

house" dei Ministeri della Transizione Ecologica e delle Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, per la realizzazione delle

nuove infrastrutture portuali di Ancona e degli altri porti del sistema attraverso i progetti finanziati. E' stata espressa

una visione comune con gli agenti marittimi sulla necessità di dare priorità agli interventi per le banchine dello scalo, i

dragaggi dei fondali e il nuovo terminal passeggeri. Dall' incontro è emersa la volontà di collaborare in questo periodo

per continuare a lavorare, insieme, alla costruzione del porto del futuro".

Ancona Today
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Porto di Ancona confronto fra Commissario straordinario e agenti marittimi

Redazione

Il confronto fra Commissario straordinario e gli agenti marittimi del porto di

Ancona ANCONA - Orizzonte comune per l' Autorità di sistema portuale del

mare Adriatico centrale e gli agenti marittimi, quello dello sviluppo del porto di

Ancona . Sulle necessità dello scalo per potenziare i traffici marittimi e lavorare

per la ripresa post Covid si sono confrontati il Commissario straordinario dell'

Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, Ammiraglio Giovanni

Pettorino, e una rappresentanza degli agenti marittimi. Il Commissario

straordinario ha sintetizzato quanto realizzato dal suo arrivo, a metà luglio,

insieme alla struttura Adsp. Un' azione di continuità nell' operato dell' Autorità di

sistema portuale e di preparazione al lavoro della nuova presidenza. E' stato

sottoscritto l' incarico per la redazione del Piano regolatore di sistema portuale

dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale, che traccerà il

futuro dei porti Adsp, Ancona-Falconara Marittima, Pesaro, San Benedetto del

Tronto nelle Marche, Pescara e Ortona in Abruzzo e che avrà come primo atto

la definizione del Dpss-Documento di pianificazione strategica di sistema.

Focus, inoltre, sui fondi del Pnrr-Piano nazionale di ripresa e resilienza e in

particolare sul protocollo sottoscritto con Sogesid, società 'in house' dei Ministeri della Transizione Ecologica e delle

Infrastrutture e Mobilità Sostenibili, per la realizzazione delle nuove infrastrutture portuali di Ancona e degli altri porti

del sistema attraverso i progetti finanziati. E' stata espressa una visione comune con gli agenti marittimi sulla

necessità di dare priorità agli interventi per le banchine dello scalo, i dragaggi dei fondali e il nuovo terminal

passeggeri. Dall' incontro è emersa la volontà di collaborare in questo periodo per continuare a lavorare, insieme, alla

costruzione del porto del futuro.

Centro Pagina
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Porti: Ancona, aggiudicata ristrutturazione mercato ittico

Firma commissario Adsp e Rti. Lavori per 4,3 mln euro in 730 gg

(ANSA) - ANCONA, 18 SET - Siglato il contratto di aggiudicazione per i lavori

di ristrutturazione dell' edificio demaniale del mercato ittico del porto di Ancona.

La firma da parte del Commissario straordinario dell' Autorità di sistema

portuale del mare Adriatico centrale, ammiraglio Giovanni Pettorino, e di Attilio

Maria Navarra, rappresentante del raggruppamento temporaneo d' impresa

(Rti) Fratelli Navarra srl di Milano, capogruppo, e Biagiotti srl di Schieppe di

Terre Roveresche, che si è aggiudicato il bando. Il raggruppamento d' imprese

aggiudicatario avrà a disposizione 730 giorni per completare i lavori, slittati per

la carenza di materie prime che interessa in questo periodo il settore edilizio. L'

intervento procederà in accordo con l' Associazione produttori pesca, che

gestisce il mercato ittico, tanto che i lavori specifici nella sala dove si svolge l'

asta si svolgeranno durante le settimane del fermo pesca del 2022. Il mercato

ittico è un punto di riferimento per Marche, Centro e Nord Italia perché

specializzato nell' esclusiva commercializzazione del pesce fresco all' ingrosso

di grande varietà e qualità (1.500 tonnellate all' anno, un volume d' affari di circa

10 milioni di euro; 40 le imbarcazioni che fanno riferimento al mercato ittico, il

95% di Ancona con una forza lavoro, indotto compreso, di un migliaio persone). L' intervento di ristrutturazione

prevede un quadro economico complessivo di 3.430.000 euro. Il progetto è stato aggiudicato al Rti di professionisti

Acale srl, Gea società coop. e Acale studio associato Ancona. Per ristrutturare il mercato ittico, l' Adsp ha ottenuto un

cofinanziamento di 850 mila euro da un bando della Regione per modernizzare le infrastrutture per la pesca finanziato

con fondi Feamp. I lavori interesseranno una superficie di 4.200 metri quadrati su un totale di 4.717 metri quadrati, a

cui si aggiungono i volumi della caratteristica forma "ad onda" dell' edificio principale e storico. Il progetto prevede il

risanamento strutturale dell' edificio, con l' ammodernamento tecnologico-ambientale e la riqualificazione sia

energetica sia architettonica e funzionale, e l' avvio della riqualificazione dell' area del Mandracchio. "Procediamo con

l' impegno per far rinascere questo spazio fondamentale per l' economia del porto e della città, legata

indissolubilmente alle opportunità offerte dall' affaccio sul mare Adriatico - afferma l' amm. Pettorino -. I lavori previsti

miglioreranno le modalità operative del mercato ittico e degli operatori di un settore fondamentale per lo scalo".

(ANSA).

Ansa
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Ancona, aggiudicata la ristrutturazione del mercato ittico: c' è la firma di Pettorino

Ancona - Siglato il contratto di aggiudicazione per i lavori di ristrutturazione dell'

edificio demaniale del mercato ittico del porto di Ancona. La firma da parte del

Commissario straordinario dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale, ammiraglio Giovanni Pettorino , e di Attil io Maria Navarra,

rappresentante del raggruppamento temporaneo d' impresa (Rti) Fratelli

Navarra srl di Milano, capogruppo, e Biagiotti srl di Schieppe di Terre

Roveresche, che si è aggiudicato il bando. Il raggruppamento d' imprese

aggiudicatario avrà a disposizione 730 giorni per completare i lavori, slittati per

la carenza di materie prime che interessa in questo periodo il settore edilizio. L'

intervento procederà in accordo con l' Associazione produttori pesca, che

gestisce il mercato ittico, tanto che i lavori specifici nella sala dove si svolge l'

asta si svolgeranno durante le settimane del fermo pesca del 2022. Il mercato

ittico è un punto di riferimento per Marche, Centro e Nord Italia perché

specializzato nell' esclusiva commercializzazione del pesce fresco all' ingrosso

di grande varietà e qualità (1.500 tonnellate all' anno, un volume d' affari di circa

10 milioni di euro; 40 le imbarcazioni che fanno riferimento al mercato ittico, il

95% di Ancona con una forza lavoro, indotto compreso, di un migliaio persone). L' intervento di ristrutturazione

prevede un quadro economico complessivo di 3.430.000 euro. Il progetto è stato aggiudicato al Rti di professionisti

Acale srl, Gea società coop. e Acale studio associato Ancona. Per ristrutturare il mercato ittico, l' Adsp ha ottenuto un

cofinanziamento di 850 mila euro da un bando della Regione per modernizzare le infrastrutture per la pesca finanziato

con fondi Feamp. I lavori interesseranno una superficie di 4.200 metri quadrati su un totale di 4.717 metri quadrati, a

cui si aggiungono i volumi della caratteristica forma "ad onda" dell' edificio principale e storico . Il progetto prevede il

risanamento strutturale dell' edificio, con l' ammodernamento tecnologico-ambientale e la riqualificazione sia

energetica sia architettonica e funzionale, e l' avvio della riqualificazione dell' area del Mandracchio. "Procediamo con

l' impegno per far rinascere questo spazio fondamentale per l' economia del porto e della città, legata

indissolubilmente alle opportunità offerte dall' affaccio sul mare Adriatico - afferma l' ammiraglio Pettorino -. I lavori

previsti miglioreranno le modalità operative del mercato ittico e degli operatori di un settore fondamentale per lo

scalo".

The Medi Telegraph
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L' allarme degrado è stato raccolto: la Portella Palunci verrà restaurata

L' allarme degrado è stato raccolto: la Portella Palunci verrà restaurata

ANCONA - Fondo speciale da 15mila euro stanziato dall' Authority per mettere

mano a uno dei fiori all' occhiello del porto antico. Da tempo erano stati

segnalati dei distacchi di pietra dal monumento medievale, facendo attivare la

Soprintendenza e i carabinieri del Nucleo Tutela Patrimonio Culturale 18

Settembre 2021 - Ore 17:14 Portella Palunci Chi la dura la vince: ed ecco che è

stato raccolto l' sos per salvare dal progressivo sgretolamento la Portella

Palunci. Ci sono voluti mesi di attesa, segnalazioni dei cittadini, e poi l' articolo

sul caso pubblicato da Cronache Ancona. E ci vorranno altri mesi, fino all' inizio

del prossimo anno, perché una delle testimonianze fiore all' occhiello del porto

antico del capoluogo regionale torni a sbocciare in tutta la sua bellezza. Alla

fine, dopo alcuni solleciti della Soprintendenza unica delle Marche, è arrivata la

fumata bianca dell' Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale. Che

ha stanziato un fondo speciale massimo di 15mila euro per il soccorso dell'

elegante monumento medievale che si può ammirare affacciandosi dall' inizio

di Lungomare Vanvitelli. Si erano via via cronicizzate e diffuse negli anni le

sofferenze strutturali della Portella vera e propria (un arco a sesto acuto) e del complesso architettonico in cui si apre

- parte residuale di una porzione della cinta muraria duecentesca/trecentesca e di una casa-torre - con danni

particolarmente vistosi nella parte inferiore del fornice, da cui si erano distaccati numerosi pezzi di pietra bianca e di

altro materiale edile, tra cui mattoni. La burocrazia, purtroppo, annuncia tempi lunghissimi. Prima dell' apertura del

cantiere, il settore Mauntenzioni dell' Autorità portuale dovrà smaltire varie richieste di permessi e autorizzazioni, poi

inizierà la fase dell' affidamento dei lavori, preceduta da una indagine di mercato per individuare l' azienda esecutrice

specializzata in restauri conservativi, che sarà scelta con affidamento diretto. Il progetto è pronto, redatto in base ad

una corposa perizia della Soprintendenza, che ha affidato la direzione dei lavori al suo funzionario di zona architetto

Biagio De Martinis. Sulle modalità di intervento per questo bene tutelato per legge come di alto valore, spende

qualche parola di sintesi il tecnico Marco Brugiapaglia, del settore Manutenzioni Ap: «Sarà un' operazione di ampio

respiro, che riguarderà tutta la struttura monumentale. Si inizierà con la rimozione della vegetazione infestante, per poi

proseguire con la ricostruzione delle numerose porzioni di paramenti murari andate perdute o non recuperabili e con il

consolidamento di parti delle stesse pareti (per lo più in laterizio), per terminare quindi con un trattamento superficiale

protettivo di tutte le superfici, con prodotti speciali utilissimi per rallentare il degrado». Già, quello determinato nel

tempo da smog, salsedine, forti piogge e venti, così come dalle vibrazioni provocate dai motori delle navi (per

elencare alcuni fattori impattanti). Un degrado ricorrente, tanto che proprio l' Ap, nel 2010 (dopo tanti anni di oblio)

aveva speso ben 90mila euro per risanare tutti gli acciacchi, allora ancora più preoccupanti, di cui soffriva il

complesso l' edifico- Portella Palunci. Che al massimo a fine gennaio 2022 sarà di nuovo fulgido testimone del

glorioso passato dell' Ancona Repubblica Marinara. Il complesso della Palunci, con arco di passaggio e moletto sull'

acqua privato, è ciò che resta di una delle numerose Portelle (alcune ancora sopravvissute ai bombardamenti della

seconda guerra mondiale) che si susseguivano lungo 'l' arco difensivo murario del porto storico', tutte Lambite dal

mare e dotate di una piccola banchina destinata all' approdo delle imbarcazioni dei mercanti. E il 'sito Palunci' è quello

che si è conservato meglio. Sopra l' arco resistono i resti del bastione di guardia e permane uno spezzone del

camminamento di ronda. La Portella prese il nome, alcuni secoli dopo la sua costruzione, da quello

Cronache Ancona
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dalla famiglia Paluncovich, originaria di Ragusa, la odierna Dubrovnik, il cui esponente Giovanni Paolo, ricco

commerciante raguseo, si stabilì ad Ancona nel 1600, ponendo la sua residenza in un palazzo nell' area retrostante di

via Saffi, anche questa devastata dagli eventi bellici. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

Cronache Ancona
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Decoro e pulizia del porto: braccio di ferro tra Adsp e Seport

CIVITAVECCHIA - È un vero e proprio braccio di ferro in porto tra l' Adsp e la

Seport su pulizia e decoro dello scalo, ad oggi assenti. Da un lato c' è la

concessionaria dei servizi ecologici portuali che scarica ogni responsabilità

sulla stessa Authority, facendo riferimento al decreto entrato in vigore dal 1°

settembre che ha ridotto il corrispettivo per la società. Dall' altra c' è Molo

Vespucci, con il presidente Musolino che ha ribadito come i servizi minimi

vadano comunque garantiti, pretendendo quindi il decoro del porto. «Nel

sottolineare come sia assolutamente fondamentale garantire la qualità del

servizio, a prescindere dagli inevitabili tagli che sono figli della situazione

oggettiva e delle gestioni precedenti - ha spiegato Musolino - non posso che

evidenziare come tale modo di procedere e comportarsi sia inaccettabile:

come presidente dell' Adsp pretendo che venga mantenuto il porto in ordine e

pulito. Avremo a breve un duro confronto con la concessionaria, la quale pensi

ad adempiere alle proprie obbligazioni». L' Adsp precisa che per il 2021, nella

redazione del bilancio di previsione e per evitare il default dell' ente, con la

dichiarazione dello stato di crisi a marzo ha indicato tra le misure di

ristrutturazione la rimodulazione del budget delle società di interesse generale. In particolare, per la Seport - unica

società che nel 2020 ha mostrato un utile - è stato dato corso a quanto era stato preventivato già nel 2020, con una

riduzione di circa 500mila euro. «A fronte di questa situazione di oggettiva difficoltà dell' Adsp - hanno aggiunto dall'

ente -la Seport non ha attivato la CIG straordinaria Covid nei termini dovuti per l' anno 2021, che anche a fronte dei

tagli di budget le avrebbe consentito un notevole risparmio sui costi del personale». Ad oggi quello che rimane è un

porto nel degrado, come non si era mai visto: specialmente al varco Fortezza. La vicinanza di locali non aiuta gli

incivili che abbandonano i rifiuti attorno al Forte. Cosa si può fare? Installare cassonetti ammettendo di non riuscire a

gestire proprio l' inciviltà, chiudere il porto come in passato o coinvolgere l' amministrazione per potenziare la raccolta

attorno nei pressi dei locali proprio fuori il porto. Intanto bisognerà attendere il nuovo incontro tra Adsp e Seport, per

capire che strada si vorrà prendere. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

sabato 18 settembre 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 36

[ § 1 8 1 9 8 5 7 9 § ]

A Grimaldi la gestione temporanea della linea Civitavecchia-Arbatax-Cagliari

18 Sep, 2021 Il ministero delle Infrastrutture e Mobilitá Sostenibili, ha affidato a

Grimaldi la tratta marittima Cagliari-Arbatax-Civitavecchia in gestione

temporanea per 6 mesi . ROMA - A partire dal prossimo 23 settembre,

Grimaldi effettuerá il servizio di linea Civitavecchia-Arbatax-Cagliari in gestione

temporanea, per i prossimi sei mesi, in attesa che venga indetta una nuova

gara con cui lo Stato individuerá l' affidatario della Convenzione per la durata di

cinque anni. Fino a quel momento la linea di cabotaggio sará effettuata dal

traghetto ro-pax Catania di Grimaldi Lines, battente bandiera italiana, con una

capacitá di carico pari a 2,200 metri lineari di merci rotabili (automobili, furgoni,

camion, semirimorchi) e fino a 955 passeggeri di capienza. La Catania

presenta le stesse caratteristiche tecniche della motonave Corfù, impiegata

sulla Napoli-Cagliari-Palermo. Il collegamento avrá una frequenza trisettimanale

e due scali ad Arbatax. Con partenze da Civitavecchia per Cagliari ogni

martedì, giovedì e sabato alle 20, e da Cagliari per Civitavecchia ogni lunedì,

mercoledì e venerdì alle 20. Il Gruppo Grimaldi svolge inoltre i collegamenti ro-

pax da e per la Sardegna: Civitavecchia-Porto Torres-Barcellona, Livorno-

Olbia, Civitavecchia-Olbia e Napoli-Cagliari-Palermo. Inoltre, opera i collegamenti ro-ro merci Porto Torres-Genova e

Cagliari, Genova, Livorno, Salerno e Valencia/Sagunto «Dimostriamo nuovamente la nostra vicinanza alle reali

istanze del nostro Paese, con particolare riferimento ai passeggeri e alle aziende di trasporto della Sardegna Centro-

Meridionale, che ormai da mesi chiedono servizi di trasporto adeguati alle loro esigenze», ha dichiarato l'

amministratore delegato del gruppo Grimaldi, Emanuele Grimaldi . «Con i nostri collegamenti facciamo della

continuità territoriale non uno slogan ma una realtà, assicurando ai sardi il diritto alla mobilità e creando sempre più

possibilità per gli operatori economici dell' isola. Desidero ringraziare il vertice del ministero delle Infrastrutture e della

Mobilità Sostenibili per la fiducia ancora una volta accordataci. Ci impegneremo per offrire un ottimo servizio come

fatto sulla linea Napoli-Cagliari-Palermo che, fin dal suo lancio, è stata fortemente apprezzata dalla nostra clientela». Il

network dei collegamenti offerti dal Gruppo Grimaldi da e per la Sardegna, vede lo storico collegamento

Civitavecchia-Porto Torres-Barcellona ed altre linee regolari miste per merci e passeggeri quali Livorno-Olbia,

Civitavecchia-Olbia e Napoli-Cagliari-Palermo; inoltre, opera numerosi servizi merci che collegano Porto Torres con

Genova e Cagliari con Genova, Livorno, Salerno e Valencia/Sagunto.

Corriere Marittimo
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Affidata al Gruppo Grimaldi la Civitavecchia-Arbatax-Cagliari

GAM EDITORI

18 settembre 2021 - Dal Gruppo Grimaldi arriva un nuovo, importante

contributo per la continuità territoriale tra la Sardegna ed il Continente. A partire

dal prossimo 23 settembre, la compagnia partenopea avvierà il collegamento

Civitavecchia-Arbatax-Cagliari per il trasporto di merci e passeggeri. La nuova

linea collegherà con frequenza trisettimanale Civitavecchia con il capoluogo

sardo, prevedendo nel porto di Arbatax due scali intermedi in ognuna delle due

direzioni. Più precisamente, sono previste partenze da Civitavecchia per

Cagliari ogni martedì, giovedì e sabato alle ore 20.00, e da Cagliari per

Civitavecchia ogni lunedì, mercoledì e venerdì alle ore 20.00. L' itinerario

include, inoltre, partenze dal porto di Arbatax ogni martedì e giovedì (ore 02.00)

per Civitavecchia, e il mercoledì e la domenica (ore 06.00) in direzione Cagliari.

Il nuovo itinerario arricchirà una rete di collegamenti che unisce i principali scali

sardi al resto del Paese e che da tempo la compagnia partenopea si impegna a

potenziare. Di questo network fa parte, dallo scorso giugno, la linea operata in

convenzione che prevede collegamenti tra lo scalo di Cagliari e quelli di Napoli

e Palermo con frequenza bisettimanale da tutti e tre i porti. Nel complesso,

grazie al network Grimaldi, il Sud della Sardegna potrà beneficiare di collegamenti marittimi nazionali sette giorni su

sette. Inoltre, in questo modo il Gruppo offrirà alla sua clientela servizi marittimi tra il porto di Civitavecchia e tutti i

principali scali dell' isola (Cagliari, Olbia e Porto Torres). Sulla linea Civitavecchia-Arbatax-Cagliari il Gruppo Grimaldi

impiegherà il suo moderno traghetto ro/pax Catania. La nave battente bandiera italiana può trasportare oltre 2.200

metri lineari di merci rotabili (automobili, furgoni, camion, semirimorchi, ecc.) e fino a 955 passeggeri.

Primo Magazine
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Messina, start alla settimana europea della Mobilità. Eventi sino a mercoledì

Vetrinatv

Sono stati illustrati ieri in Piazza Unione Europea, gli eventi della Settimana

Europea della Mobilità, organizzati in città da Comune di Messina e ATM. Il

programma prevede convegni, manifestazioni ed altre iniziative incentrate sulla

promozione della mobilità sostenibile. All' incontro con i giornalisti hanno

partecipato gli Assessori alla Mobilità Salvatore Mondello e ai Rapporti con

ATM Francesco Gallo; il Presidente di ATM S.p.A. Giuseppe Campagna

insieme ai componenti il CdA Loredana Pagano e Salvatore Ingegneri; il

Commissario per l' emergenza Covid-19 Alberto Firenze; e il direttore generale

dell' Università degli Studi di Messina Francesco Bonanno; in collegamento via

skype Raffaele Pelillo, Vice Presidente della Commissione mondiale FIA

dedicata alle energie del futuro (ENECC) e Presidente della Commissione ACI

Sport per le Energie Rinnovabili; e l' ex pilota di Formula Uno Giancarlo

Fisichella. 'Giunti alla terza edizione consecutiva della Settimana della Mobilità,

organizzata dall' Amministrazione De Luca, - dichiara l' Assessore Mondello - il

mosaico si completa ed il ragionamento portato avanti si muove su due linee di

pensiero: quella della pianificazione e quindi della programmazione generale

che incide in maniera significativa sulla visione della città nei prossimi 10 anni, mi riferisco ovviamente alla

elaborazione ed adozione del PGTU da un lato, con riferimento alle grandi strategie, e del PUMS Piano Mobilità

Urbana Sostenibile, adottato dalla Giunta lo scorso agosto, dall' altro. Questi due importanti strumenti per la mobilità

consentono di avere una griglia strutturale da cui fare partire tutte le iniziative per avere una città sicuramente green e

proiettata verso il futuro. Sotto il profilo delle azioni si continua, con l' acquisto di bus di nuova generazione sia elettrici

che ibridi, con la collocazione di colonnine e con la realizzazione, in corso di appalto, dei parcheggi d' interscambio

che serviranno a frenare quanto più possibile l' accesso dei veicoli in città'. 'Nel quadro della Settimana Europea della

Mobilità si inserisce alla perfezione un grande evento sportivo che ha valori educativi alla nuova mobilità elettrica e

che avvicina la gente ad un mondo in continua espansione quale quello della mobilità elettrica agonistica. La presenza

di Fisichella dà lustro a questa manifestazione che così si trasforma in grande evento', ha proseguito l' Assessore

Gallo. 'Quest' anno - ha concluso il Presidente Campagna - ricorrono i venti anni della Settimana Europea della

Mobilità e la vogliamo interpretare in maniera diversa. Lo slogan è sostanzialmente 'muoviti e muoviti in salute', un

modo quindi per invitare i cittadini ad interpretare la mobilità nel suo senso migliore per la qualità della vita. Lavoriamo

per aprirci alla città e per questo motivo oggi presentiamo la nuova App di ATM che consentirà all' utente di viaggiare

informato, di chiedere all' App il luogo in cui ci si trova e dove si vuole andare, il percorso migliore e più veloce per

raggiungere la meta prefissata e quali siano i mezzi necessari. Tramite l' applicazione potranno anche essere

acquistati biglietti e abbonamenti scegliendo la tariffa migliore. Tutto ciò va perseguito attraverso un sistema integrato

a cui abbiamo pensato e che è già in fase di realizzazione; sui mezzi ATM si stanno collocando infatti le validatrici

elettroniche, si potrà pagare con carta di credito, tra fine settembre e novembre saranno installate le nuove paline

elettroniche in tutta la città e nei capolinea che forniranno informazioni sugli orari di arrivo e partenza dei bus,

naturalmente dimensionate al numero di linee che si attestano a quel capolinea. Lavoriamo quindi per realizzare un

modo diverso e più funzionale di pensare alla mobilità e per rendere l' Azienda più vicina e di supporto alla

Vetrina Tv

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

modo diverso e più funzionale di pensare alla mobilità e per rendere l' Azienda più vicina e di supporto alla



 

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 38

cittadinanza'. La nuova applicazione, che si chiama ATM MovUp, consentirà anche l' accesso all' evento e-motor

show di Messina, la prima competizione per smart elettriche organizzata in Sicilia, che si svolgerà in città il 22, 23 e

24 ottobre, con la partecipazione di Giancarlo Fisichella, testimonial dell' evento. PROGRAMMA
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Ieri pomeriggio Talkshow 'Aspettando Scirocco: Speciale Mobilità', moderato da Emilio Pintaldi, sul tema 'Il futuro

della mobilità a Messina' Partecipanti: Presidente ATM S.p.A. Giuseppe Campagna; Assessore alla Mobilità

Salvatore Mondello; Mobility Manager Università degli Studi di Messina Adele Marino; Presidente Autorità Portuale

Mario Paolo Mega; Presidente Camera di Commercio Ivo Blandina; domani, sabato 18, e domenica 19, a Piazza

Cairoli - Expo mezzi elettrici e gazebo ATM S.p.A; lunedì 20, alle 10, a Palazzo Zanca - Conferenza stampa

'Presentazione nuovo progetto Tram'. Partecipanti: Sindaco di Messina Cateno De Luca; Assessore alla Mobilità

Salvatore Mondello; Assessore ai Rapporti con ATM S.p.A. Francesco Gallo; Presidente ATM S.p.A. Giuseppe

Campagna; lunedì 20, alle 11, a Palazzo Zanca - Inaugurazione mostra fotografica 'La Storia e il Futuro del Tram di

Messina'; lunedì 20, alle 17, al Palacultura Convegno 'Il Piano Urbano della Mobilità Sostenibile e la scoperta della

città grazie al Trasporto Pubblico'. Partecipanti: Assessore alla Cultura Vincenzo Caruso; Servizio Mobilità Urbana

Bruno Bringheli; Società TPS Pro S.r.l. Guido Francesco Marino; Presidentessa Associazione Nazionale Familiari

Vittime della Strada Pina Cassaniti Mastrojeni; martedì 21, alle 16, sulla Nave Elio Convegno: 'La mobilità sostenibile

nello Stretto di Messina, moderato da Emilio Pintaldi. Partecipanti: Presidente ATM S.p.A. Giuseppe Campagna;

Amministratore Delegato Caronte & Tourist S.p.A. Lorenzo Matacena; Assessore alla Mobilità Salvatore Mondello;

Professoressa di Diritto alla Navigazione Università degli Studi di Messina Francesca Pellegrino; Amministratore

Delegato Blujet S.r.l.Carmine Rogolino; Presidente Camera di Commercio Ivo Blandina; Esperto Mobilità Giuseppe

Vermiglio; martedì 21 e mercoledì 22, nella sede ATM S.p.A. Visite in azienda e officine per studenti dell' Istituto

superiore 'Verona Trento - Majorana' e Hub Vaccinale per dipendenti e famiglie.
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Porti turistici, crescita dell' 8% e segno più anche per il 2022

Assomarinas: 'Riscoperti il turismo di prossimità e la barca'

Genova - Dopo la battuta di arresto dell' anno scorso causa Covid, torna a

crescere anche il fatturato dei porti turistici italiani: l' 8% in più contro il -5% del

2020. "E' una conseguenza del turismo di prossimità, del fatto che molti italiani

hanno riscoperto i propri lidi tradizionali e hanno abbinato alla vacanza balneare

anche un' imbarcazione, dal gommone alla barca a vela: questo ha aumentato l'

occupazione nei porti turistici e qualche segnale positivo lo abbiamo anche

nelle vendite dei posti barca che servono per realizzare nuovi porti turistici"

spiega Roberto Perocchio, presidente di Assomarinas, l' associazione italiana

dei porti turistici, alla conferenza nazionale sul turismo nautico in occasione del

Salone Nautico di Genova. "Ricordiamoci che oggi ci sono 20 mila posti barca

in corso di costruzione in Italia - aggiunge - e molti progetti congelati o rallentati

trarranno vantaggio da questo momento di ossigeno". Le previsioni sono

buone anche per il 2022: +5% gli ormeggi stanziali che sono la voce più

importante nel fatturato dei porti turistici, +5% quelli in transito e segno più

anche per le altre voci che vanno a comporre il fatturato complessivo, dai

rimessaggi alla manutenzione (+4%), dalle vendite di carburante (+4%),

attrezzatura (2,5%) e posti barca (3%) ai servizi accessori (4%). "Ci si aspetta che questo beneficio del turismo di

prossimità continui ancora un paio d' anni almeno, poi si vedrà quali saranno le nuove tendenze del mercato" continua

Perocchio, spiegando che è vicino anche il ritorno agli anni d' oro pre-crisi. "Veniamo da un -35% nel settore dei porti

turisti nella fase del grande crollo del mercato nautico nel 2011-2012, ma con le previsioni di quest' anno e del

prossimo ci stiamo lentamente riavvicinando ai valori del 2008, gli ultimi migliori valori realizzati nel nostro comparto -

continua -. Da 3 anni eravamo in crescita del 2-3%, una crescita timida che si è interrotta l' anno scorso e ora riparte".

La Liguria, che ha "la fortuna di avere un bacino di utenza che è uno dei più forti d' Italia - sottolinea Perocchio - dal

punto di vista del recupero sul fronte degli ormeggi stanziali, si è comportata come numero uno".
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